



## Heimatfreunde trotzen dem Sturm

Der harte Kern des Rinkeroder Heimatvereins lässt sich auch von Wind und Wetter nicht von seiner monatlichen Radtour abhalten. Das zeigte der Ausflug am Sonntag, der die Mitglieder vom Backhaus aus durch die Bauerschaften nach Sendenhorst führte. Dort stimmten sich die Heimatfreunde auf dem Adventsbasar im St.-Josef-Stift auf die Weihnachtszeit ein. Nach Kaffee und Kuchen kehrten die Tour-Teilnehmer ins Davertdorf zurück. Der nächste Fahrradausflug des Heimatvereins findet – wie üblich – am dritten Sonntag des kommenden Monats statt.

Foto: -mik-